

# *Mujeres progresistas, espacio por el protagonismo femenino en Ecuador*

---



Quito, 7 sep (RHC) Mujeres Progresistas por el País que Queremos es una nueva plataforma, inaugurada este 7 de septiembre en Quito como espacio para reafirmar el compromiso de las féminas de Ecuador con la transformación social vigente en ese país sudamericano.

La iniciativa fue presentada en la sede Ciespal por la presidenta de la Asamblea Nacional, Gabriela Rivadeneira.

"Esta es una plataforma que no se basa en un acto coyuntural o en un evento. Se ha ido construyendo durante los últimos tiempos, hoy se presenta públicamente y seguirá promoviendo en los siguientes meses un debate profundo, responsable, que pueda permitir que a nivel de todos los órganos de estado se analice la participación política de las mujeres y lograr que sea vigente", afirmó Gabriela Rivadeneira.

La propuesta reúne a mujeres comprometidas con la continuidad de los procesos sociales y dispuestas a fortalecer su presencia en la política y en todos los espacios de toma de decisiones del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104930-mujeres-progresistas-espacio-por-el-protagonismo-femenino-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**